

## ISN24H

### Sta. M<sup>a</sup> de Garoña (Burgos) - No aplica INES

05 de Junio de 2012

---

El titular de la instalación ha informado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) de la acción llevada a cabo esta mañana por la organización ecologista Greenpeace sobre la central nuclear Santa María de Garoña (Burgos). No ha sido necesario activar el Plan de Emergencia de la central nuclear ni la Organización de Respuesta ante Emergencias (ORE) del organismo regulador.

A las 09.10 horas el titular de Santa María de Garoña ha comunicado que dos activistas de Greenpeace sobrevolaban el emplazamiento de la central nuclear con sendos paramotores, arrojando botes de humo de color naranja.

La acción llevada a cabo esta mañana no ha alterado el normal funcionamiento de la central, aunque ha podido poner en riesgo la integridad física de las personas, especialmente, de los propios activistas. Por ello, se considera que estas actuaciones están injustificadas.

Esta actividad ha obligado a movilizar a los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, bajo la coordinación de la Subdelegación del Gobierno en Burgos